
REQUERIMENTO No 52/2020

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

 

Solicita esclarecimentos sobre as providências e ou medidas a serem adotadas quanto às
filas das Agências Bancárias e Casas Lotéricas, em especial na Agência da Caixa Econômica
Federal

 

 

Senhor Presidente

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local prestar a esta Casa
esclarecimentos sobre as providências e ou medidas a serem adotadas quanto às filas das
Agências Bancárias e Casas Lotéricas, em especial na Agência da Caixa Econômica Federal,
onde as pessoas, na parte de fora da Agência não têm respeitado o obrigatório
distanciamento, causando aglomerações e, consequentemente, contribuindo para a
proliferação do Coronavírus, sendo certo que deveria haver por parte da instituição uma
maior fiscalização para que isso fosse evitado.
Por se tratar de assunto de real interesse para esta Edilidade e para a população isabelense,
conto com a aprovação a unanimidade dos Nobres Pares.

 

Santa Isabel, 12 de agosto de 2020.

 

 

PAULO SÉRGIO BERTO
Vereador


